

## **CARTA DEL OBISPO**

### **JORNADA MUNDIAL DE LA JUVENTUD**

**Río de Janeiro, 23-28 de julio de 2013**

***“Id y haced discípulos a todos los pueblos”***

**+ Vicente Jiménez Zamora  
Obispo de Santander**

La Jornada Mundial de la Juventud es una gran fiesta de la alegría de la fe. Un renovado Pentecostés eclesial en torno al Sucesor de Pedro el Papa Francisco.

El lema de de la XXVIII JMJ es: *“Id y haced discípulos a todos los pueblos”*, tomado del Evangelio de San Mateo 28, 19, en el contexto del *Año de la fe*.

Nuestra Diócesis de Santander participará con unos pocos jóvenes y con su Obispo en Río de Janeiro, para expresar nuestra comunión con el Sucesor de Pedro y vivir esta extraordinaria manifestación de fe y esperanza junto a miles de jóvenes del mundo entero.

Cuando la JMJ se celebra en países lejanos, se organizan en España encuentros nacionales. Nuestra Diócesis de Santander ha decidido unirse a las Diócesis del Sur para sintonizar con la experiencia de la JMJ. Con el lema: *“Otro lugar, un mismo corazón”*, nuestros jóvenes de Santander, convocados por la Delegación Diocesana de Juventud, junto con el resto de las Diócesis andaluzas, participarán en una serie de actividades festivas, unidas a momentos de recogimiento y oración personal y comunitaria. Asimismo, todos los días se celebrará la Eucaristía en la Aldea del Rocío (Huelva) y están previstas las conexiones en directo con Río de Janeiro en los momentos más destacados con el Papa Francisco.

La cita en Río de Janeiro comenzará oficialmente el 23 de julio con la misa de apertura, que será presidida por el arzobispo de Río de Janeiro, Mons. Orani Joao Tempesta, en la playa de Copacabana. Durante los días siguientes 24, 25 y 26 de julio tendrá lugar el triduo de preparación para la vigilia y la Misa con el Papa Francisco. Por las mañanas serán las catequesis oficiales, en diferentes idiomas e impartidas por Obispos del mundo entero. Como es habitual durante el triduo se dará importancia especial al sacramento de la Penitencia. Paralelamente del 22 al 26 de julio tendrán lugar las actividades del festival de la juventud en diferentes puntos de la ciudad, con conciertos y exposiciones.

El 25 de julio se dará la bienvenida al Papa Francisco, que llegará desde Roma en la playa de Copacabana. El Papa asistirá, al día siguiente a un Vía Crucis en la avenida Atlántica de la ciudad. Finalmente, la culminación de la JMJ 2013 de Río de Janeiro, será la Vigilia y la Misa final del envío, presididas por el Santo Padre, en la tarde del sábado 27 y en la mañana del domingo 28 en el extremo oeste de la ciudad de Río, en la bahía de Guaratiba.

Oremos de forma especial durante estos días por los frutos de la Jornada Mundial de la Juventud, por los jóvenes de nuestra Diócesis, y por los peregrinos que asistirán a estos eventos que tanto bien han hecho a los jóvenes en las 27 Jornadas anteriores.